

平成28年5月13日

株式会社 データ・マックス  
河原 清明 様

株式会社やすや  
代表取締役 矢頭 徹

差し替えのお願い

先日の文章の中で登録抹消という表現をつかっておりましたが、社内協議のうえ、登録抹消ということの確認がとれないため、以下の文章に差し替えさせていただきます。

したがって、名義変更をした際には弊社代表の記載はケイマンでしたが、すでに関係は解消されております。

平成28年5月13日

株式会社データ マックス  
河原 清明様

株式会社やすや  
代表取締役 矢頭徹

拝啓

昨日受付にいただきました、ご質問に回答いたします。  
このたびのパナマ文書の報道をご覧になられてのご質問だと考えております。

やすやの場合は、報道されているような内容とは全く異なる経緯により記録が残されておりました。

いただいた質問への回答と少し異なりますが、回答とさせていただきます。なお、こうしたご質問に関し、各社様ともに、報道の内容とは異なることをご理解いただいております。

経緯は、約15年前にベトナムの企業（Sun Red River）を譲り受け、やすやグループの(株)やす企画が事業継承を行った際、ベトナム企業の株主の登記がケイマンにありました。

したがって、名義変更をした際には弊社代表の記載はケイマンでしたが、すでに関係は解消されております。

もちろんケイマンでの金銭的取引はなく、節税対策など租税回避も一切ございません。

それ以上のこともないため、正直弊社としても困惑しているところです。

また、その後福岡国税局の調査を受けた際にも、当該事業継承関連での問題はなかったことを

弊社会計参与に確認しております。

どうかご理解くださいませ。

敬 具